



ADEMÁS DE INTERVENCIONES EN EL RECINTO PARA BRINDAR MAYOR PROTECCIÓN A LOS ALUMNOS, LOS APODERADOS EXIGEN QUE HAYA MEDIDAS CONCRETAS PARA PERMITIR LA VUELTA A CLASES.

# Apoderados firmes: “Si no hay seguridad no volvemos a clases”

Pese a las acciones del SLEP para apoyar a la comunidad educativa, padres exigen certeza para enviar a clases a sus hijos en el Colegio Nuevos Horizontes.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Se esperaba que durante esta jornada se produjera el regreso a clases de los cerca de 800 estudiantes que asisten al Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de La Paz, luego de la suspensión el pasado jueves tras la balacera en una de las salas que dejó a tres estudiantes heridos.

Pero ese regreso deberá esperar, pues ayer se determinó no reanudar las clases por parte del Servicio

Local de Educación Andalién Costa, a la espera de concretar algunas medidas en el breve plazo que permitan un regreso a la normalidad.

“Se ha decidido no iniciar las clases, dado que vamos a dedicar un trabajo aún mayor para preparar bien a la comunidad en el retorno presencial de las clases. Como sostenedor educacional queremos garantizar el derecho de la educación, el libre ejercicio de nuestros estudiantes, que puedan concurrir al establecimiento, lo hemos conversado con la directora, con las autoridades de educación y otras entidades, a objetivo de garantizar el máximo de seguridad y podamos recuperar la rutina escolar en los días próximo de esta semana”, indicó Ramón Jara,



Ramón Jara.

Se decidió no iniciar las clases, pues vamos a dedicar un trabajo aún mayor para preparar bien a la comunidad

ra, director ejecutivo del SLEP Andalién Costa.

## SEGUROS O NADA

Es justamente en esta última idea en la que enfatizan los propios apoderados, donde la postura es clara: no mandarán a clases a sus hijos hasta que haya reales garantías de segu-



Nataly Hurtado.

Mientras no tengamos seguridad no vamos a volver a clases, no vamos a arriesgar a nuestros niños”.

ridad para todos los estudiantes.

Así lo expresó a La Estrella la presidenta del Centro General de Padres y Apoderados del Colegio Nuevos Horizontes, Nataly Hurtado. “He participado en reuniones con representante del colegio. Se decidió que mañana (hoy) no

## ACCIONES

En el Servicio Local de Educación Andalién Costa, han estado comprometidos en favorecer un regreso seguro de los alumnos, así como brindar un apoyo de contención a la comunidad educativa. “Durante el fin de semana se tuvo contacto con la directora, y hoy (ayer) junto con la directora y equipo de gestión, estuvo trabajando nuestro equipo de mantenimiento e infraestructura, a objeto de atender los requerimientos de reparación, para atender los compromisos establecidos la semana pasada. En paralelo, el equipo de Apoyo Técnico Pedagógico también está trabajando con el establecimiento y el equipo de Convivencia, a objetivo de definir un trabajo de apoyo emocional y de contención. En conjunto con el programa de habilidades para la vida de Junaeb, se va a comenzar a trabajar en la dirección de fortalecer estos aspectos y de cuidado de nuestra comunidad”, expresó Ramón Jara, director ejecutivo SLEP Andalién Costa.

habrá clases, y se está evaluando para el miércoles, pero la verdad no creo que haya un regreso tan fácil. He estado hablando con los apoderados, y mientras no se vean reales medidas de seguridad como el cierre perimetral o un guardia que siempre hemos pedido, los apoderados no van a mandar a sus hijos a clases. No queremos que los niños vuelvan mientras no tengamos la seguridad, no nos vamos a arriesgar.

Yo hoy fui muy tajante en ese sentido, si no hay seguridad, no volvemos a clases”, enfatizó la apoderada.

Es por ello que los padres exigen que el SLEP agilicen todas las medidas, tanto en materia de infraestructura, como de aquellas tendientes a brindar contención emocional a los estudiantes e incluso al propio cuerpo docente. Por ahora, la incertidumbre es lo que prima en la comunidad educativa. ☺

**800**

estudiantes atiende el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de La Costa.